

Ausgezeichnetes Engagement

Das ist doch mal ein Preis, den man herzeigen kann! Im Gegensatz zum "Goldenen Fressnapf"... Wie die Stadt bekanntgibt, ist das "Bündnis für Augsburg" in Berlin mit dem deutschen Engagementpreis in der Kategorie "Politik & Verwaltung" ausgezeichnet worden.

"Die Gewinner zeigen eindrucksvoll die Tatkraft und den Ideenreichtum der freiwillig Engagierten in Deutschland. Dieses Engagement verdient unsere höchste Anerkennung", sagte Bundesfamilienministerin Kristina Schröder bei der Preisverleihung. Im Bündnis für Augsburg arbeiten Bürgerschaft, Verwaltung, Politik und Wirtschaft zusammen, um Projekte zur Engagementförderung zu entwickeln.

"Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung. Bürgerschaftliches Engagement ist eine der zentralen Säulen für den sozialen Frieden in unserer Stadtgesellschaft", so Augsburgs OB Kurt Gribl.

Träger des Deutschen Engagementpreises ist das "Bündnis für Gemeinnützigkeit", ein Zusammenschluss der großen gemeinnützigen Dachverbände und Netzwerke im Engagementbereich, ergänzt durch Experten und Wissenschaftler. Die deutschlandweit bedeutendste Auszeichnung für bürgerschaftliches Engagement wurde zum dritten Mal vergeben. Geschrieben von pm/flo am Freitag, 02.12.2011